Editorial Mai 2020

Il est intéressant de noter que depuis le dernier éditorial sur l'épuisement, nos rencontres suivantes étaient programmées pour interroger notre rapport au temps et plus tard pour suivre les pérégrinations d'Ulysse. Et ce fut le temps du confinement !

Trois visio-conférences, trois temps comme ceux de la valse, ont permis des échanges sur ce temps particulier du confinement.

Un premier temps, avec des paroles personnelles riches, convoquant en parallèle Saint Augustin, Chronos, le poète suisse Gustave Roud, Eluard et bien d'autres...

Au deuxième temps, ce furent nos façons de vivre le confinement et les questions que pose une telle astreinte, au niveau politique et sociologique d'une part et au niveau personnel d'autre part. Le troisième temps fut consacré à « l'après » et comment chacun l'envisageait, les constats, et les réponses inventives variées des participants comme terreau pour poursuivre notre recherche partagée.

Françoise Bernard